

Ampliación de cargos podría retrasar juicio de extradición de Assange



Londres, 14 ago (RHC) El juicio de extradición de Julian Assange a Estados Unidos, previsto para reanudarse el 7 de septiembre próximo, podría posponerse tras la ampliación de cargos presentados por los fiscales norteamericanos, trascendió este viernes.

La posibilidad de la demora emergió este viernes durante una audiencia administrativa celebrada en la Corte de Magistrados de Westminster por la jueza Vanessa Baraitser, quien es la encargada de decidir si entrega al periodista australiano a la justicia estadounidense.

Según informó en Twitter el activista de Wikileaks, Juan Pasarelli, una de las 11 personas a las que se permitió acceder a la sala debido al distanciamiento social vigente por la Covid-19, Baraitser dejó en manos de los abogados de Assange la decisión de pedir un retraso del juicio.

Estados Unidos, que quiere juzgarlo por difundir a través del portal Wikileaks documentos clasificados de la diplomacia y los militares norteamericanos, presentó 18 cargos criminales contra el ciberactivista,

que en total conllevarían una sentencia a 175 años de cárcel.

En junio pasado, el departamento de Justicia anunció que ampliaría los cargos de conspiración para cometer espionaje y piratería informática, bajo el argumento de contar con nuevas pruebas de que Assange se reunió con hackers europeos para pedirles información, y alentó el robo de una computadora del Pentágono.

De acuerdo con Pasarelli, la defensa del fundador de Wikileaks acusó a los fiscales de 'abuso de conducta', porque esos supuestos hechos habrían ocurrido después de la publicación de la información clasificada sobre los militares y diplomáticos norteamericanos en 2010 y 2011.

Antes de dar por terminada la audiencia, la jueza dio una semana de plazo a los abogados de Assange para que decidan si desean pedir una posposición del juicio de extradición.

En declaraciones a la prensa a la salida del tribunal, John Shipton, padre de Assange, aseguró que la justicia norteamericana pretende prorrogar el proceso para después de las elecciones presidenciales de noviembre próximo.

Washington está tratando por todas las vías de garantizar que el juicio tenga lugar después de las elecciones para que el departamento de Justicia pueda concentrar toda su energía, esfuerzos y tiempo en continuar con la persecución de Julian, aseveró.

Assange está encarcelado en la prisión de máxima seguridad de Belmarsh, en el este de Londres, desde abril del año pasado, luego de permanecer siete años asilado en la embajada de Ecuador en esta capital. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231603-ampliacion-de-cargos-podria-retrasar-juicio-de-extradicion-de-assange>



Radio Habana Cuba